

Carnet d'aventure 2011

Pour cette 3^{ème} participation à la semaine du Golfe notre camp a été installé à Arradon. C'est depuis la petite cale de Pen Er Men que nous rejoindrons la flottille entre les îles et de découvrirons la beauté des rivages en cette saison.







1^{er} jour - Le vent de nordet établi et le courant de flot, la navigation vers St Armel sera sportive





Le « Seil » un voile aviron : Familial, vite gréé, facile à mettre à l'eau. Des canots qui permettent la décontraction, et la découverte de lieux splendides







Une lumière fabuleuse éclaire la flottille aux voiles multicolores où nos Seil font bonne figure.







« La grande parade » Un évènement maritime résolument original clôture cette semaine du Golfe 2011



Nos heureux navigateurs n'échappent pas à l'habituelle photo de groupe. A l'ANCRE, naviguer en toute simplicité pour le plaisir dans la bonne humeur et la convivialité c'est facile.